



Enagás suscribe un préstamo de 500 millones de euros con el ICO para financiar nuevas infraestructuras gasistas

Enagás ha firmado hoy una operación de préstamo de 500 millones de euros con el Instituto de Crédito Oficial (ICO) para financiar parcialmente las inversiones previstas por la Compañía.

Este préstamo se suma a los otros tres que el ICO concedió a Enagás en 2002, 2004 y 2007 por un valor total de 550 millones de euros. Continuando con su política de dar preferencia a la financiación institucional, Enagás solicitó al ICO la ampliación de la financiación actual y esta Institución ha decidido concederle un nuevo préstamo de 500 millones de euros.

El préstamo formalizado con el ICO contempla un plazo de amortización de hasta 15 años y prevé hasta cinco años de carencia.

El Plan Estratégico de la Compañía hasta 2012 incluye proyectos de construcción y ampliación de gasoductos, estaciones de compresión y plantas de regasificación, así como proyectos de inversión en estudios y desarrollo de almacenamientos subterráneos de gas natural.

Madrid, 15 de abril de 2008
Dirección de Relación con Inversores
Tel.: 917 099 330
www.enagas.es
investors@enagas.es